



Energías de Almadén promueve 50 empleos

Nace una empresa de energía con biomasa

Redacción

Con la presencia de autoridades autonómicas y locales, el pasado mes de mayo fue presentado el proyecto Energías de Almadén SL., una iniciativa empresarial que une la industria de las renovables con la tradición agrícola y forestal de Castilla-La Mancha.

En concreto, el proyecto cuenta con una plantación agrícola de cultivo energético y con la construcción de una planta de generación de energía eléctrica a través de biomasa con una potencia de dos megavatios.

Esta actuación, que cuenta con una inversión superior a los 10,8 millones de euros, prevé a partir de 2013 una producción anual de energía de 16 millones de kilovatios, mediante el consumo de más de 17.300 toneladas de materia prima al año. En concreto, utilizará biomasa procedente de una plan-

tación agrícola propia, con una superficie de 400 hectáreas, de cultivos energéticos leñosos como los árboles de paulownia.

Gracias a ello se crean más de 10 empleos directos y alrededor de 40 indirectos en las distintas fases de construcción y mantenimiento, contribuyendo a un importante impulso económico en la comarca de Almadén según el Gobierno regional. Estos datos "demuestran que la biomasa tiene futuro en una región de fuerte tradición agraria como es Castilla-La Mancha". Por ello, el Gobierno regional, a través de la colaboración de las consejerías de Industria y de Desarrollo Rural, está elaborando un ambicioso Plan de Biomasa en el marco de la Estrategia Energética de Castilla-La Mancha. Un Plan que prevé para el año 2012 la instalación de 85/115 megavatios de biomasa en la comunidad autónoma.

Financian otra fase del recinto para la promoción empresarial

Redacción

La vicepresidenta y consejera de Economía y Hacienda, María Luisa Araujo, firmó a mediados de junio con el alcalde, Emilio García, un convenio de colaboración para financiar las obras de la segunda fase del Proyecto de Desarrollo y Ejecución del Recinto dedicado a la promoción empresarial de la Comarca de Almadén.

Araujo señaló que esta acción ilustra que "el compromiso del presidente Barreda con esta zona está más vivo que nunca",

dotando a la comarca de importantes servicios de calidad y con proyectos generadores de empleo. Así, expresó que las inversiones del Gobierno autonómico en esta legislatura son de más de 80 millones de euros que se han trasladado a mejoras en comunicaciones, infraestructuras hidráulicas educativas o el acceso a servicios esenciales de calidad.

Asimismo, la vicepresidenta como una muestra más del presidente Barreda con esta municipio ofreció al alcalde que Almadén sea considerada como zona preferente de atracción de in-

versiones, para así facilitar la instalación de emprendedores y empresas en la comarca. Para ello, añadió, se va a firmar un convenio, que será lo antes posible, para ratificar este compromiso.

En cuanto al convenio suscrito durante esta visita, da continuidad al rubricado hace un año para financiar las obras en su primera fase. En total el Gobierno de Castilla-La Mancha aportará más de 1,7 millones a este Recinto Ferial, dando el 50% del coste total de la obra. Está previsto que este recinto se inaugure la próxima primavera.



Durante su estancia, Araujo conoció el proyecto que Biocarburantes Almadén ha conseguido para fabricar biocarburantes a partir de coco paraguayano con el Gobierno de Paraguay. Un proyecto que, valoró la vicepresidenta, ha sido posible gracias al empeño de su director, Domingo Nieto, y al compromiso de sus trabajadores con el futuro de la empresa, que "han descubierto nuevas oportunidades de negocio en los países del continente americano". Asimismo, la vicepresidenta resaltó la formación especializada de los 24 trabajadores de la empresa, que cuenta con una plantilla de profesionales fundamentalmente formados en Al-

madén. Además, felicitó al director de la firma por "seguir invirtiendo en la industria del conocimiento y continuar apostando por la internacionalización y la investigación". Desde esta empresa también se está trabajando en un proyecto para hacer que los tractores se muevan con electricidad, "una iniciativa que, según Domingo Nieto-, se llevará a cabo en su totalidad desde Almadén". Por otra parte, el director de Biocarburantes Almadén agradeció el compromiso del Gobierno de Castilla-La Mancha con la empresa y destacó la implicación de Sodicaman para que esta sociedad siga manteniendo su actividad en Almadén.



La Onda Cósmica
Los programas de radio de los cristianos originarios

Temas de actualidad tratados desde la ética.
Ayudas prácticas para la vida.
A favor de los animales y el medio ambiente.

Escúchanos todos los **Jueves a las 12:20 h.** en Radio Almadén

103.8 FM
www.radio-santec.com
Tel. 678 955 678



Buffet libre
+ de 70 productos
Come lo que quieras !!

El Lago



Restaurante

Ángel Muñoz, 19 - ALMADÉN
Tfno: 926 712 507
www.ellago.com

Estanislao Cabanillas, 2B
Tfno: 926 711 362
ALMADÉN
www.segurymat.com
San Roque, 2
Tfno: 926 711 330
CHILLÓN



SEGRYMAT
Informática

- Asistencia técnica autorizada
- Venta y Reparación de equipos informáticos
- Instalación y configuración de redes
- Todo en componentes para su PC
 - Consumibles
 - Asesoramiento
 - Consolas y juegos